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2018－2019 年度 会長 坂井彦就、幹事 桧原やよい 

 

2018-2019 年度 RI 会長テーマ  

 

   （バリー・ラシン会長) 
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               例 会 記 録 

第 1953 回例会 

平成 31 年 6 月 19 日(水) よいとこ井波 

１．点 鐘：齋藤副会長 

２．ソング：我等の生業 

３．四つのテスト唱和 

４．ゲスト：石川県里親会会長 二飯田（にはんだ）秀一氏 

  

５．会長の時間（齋藤副会長）：夕べ、山形・新潟地震、

津波警報のニュースもありましたが、大したことなく

良かったです。昨年、一昨年、東日本大震災の後を訪

問しましたが、まだまだ復旧途中だと痛感して帰って

きました。荒れた土地の中にポツンと新しい街が建設

されていく様子は西部劇の映画を見る感覚でした。宮

城県の RC をメイク中に九州に豪雨で大災害が出た

ニュースが入り、ボランティアにかけつけようという

話が出た時は、自分たちの意識との違いを感じました。

ロータリーで災害募金をする際も、当クラブで、1 人

1000 円でという話になり、「そのぐらいでいいだろ

う」という不遜な態度を反省し、「このくらいしかで

きませんが」という気持ちが必要と特に感じました。 

６．幹事報告：①第 15 回ロータリー日韓親善会議 2019

の案内（回覧）。②例会変更は事務局まで確認。 

７．出席委員会 18 名中 11 出席（61.11％） 

８．委員会報告：①社会奉仕委員会（長谷川委員長）：先

日の庄川クリーン大作戦、お疲れ様でした。前年より

もゴミが少し多い気がしました。まだまだ、ごみを落

とさない、持ち帰ろうの意識を高める活動をしていき

たいと思います。先週欠席でお礼が言えませんでした。 

②40 周年記念誌（山本武夫担当）：本日、ほぼ活動内

容が確定しますので、最終校正に出し、完成となりま

す。なお、会報や写真集は、このような DVD1 枚に

記録して付録としてつけます。（見本を提示）③R 財

団委員会（山本武夫会員長）：昨日、次年度 R 財団事

業の承認の連絡がありました。例年より早く、驚いて

います。これで他クラブと共同で、3 年連続での高岡

市の児童へ支援ができます。 

９．ニコニコＢＯＸ(SAA：本日 4 名) 

齋藤副会長：二飯田さん、ようこそ、卓話宜しくお願

いします。本日は会長代理を務めさせて頂きます。 

桧原幹事：二飯田さん、本日はようこそ、卓話宜しく

お願いします。 

長田会員：二飯田さん、本日は卓話有難う御座います。 

山本武夫会員：二飯田様、ようこそ、卓話宜しくお願

いします。40 種年記念誌、99％原稿揃い、もうすぐ校

了！昨日、2019-20 年度 R 財団地区補助金事業の承認

のお知らせが来ました。 
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ゲスト卓話 「『里親』になってよかった」  

石川県里親会会長 二飯田秀一氏 

長田会員（紹介者）：先日、知人で、里親の世話人に卓話

を依頼したら、石川県の会長さんにお願いするという事で、

急遽、二飯田さんを紹介されました。宜しくお願い致しま

す。 

二飯田氏（配布資料あり）：私は、能登半島の先、珠洲市

の出身です。現在は、白山市におります。 

皆さんは「里親」というと何を連想されますか？ネット

で調べますと、犬や猫ばかりでなく、最近は公園なども、

出てきます。「里親」はちゃんとした法律用語で、人以外

には正しくはありません。里親は、何らかの理由で実の両

親が育てられない子供を他人が育てる制度で、現実にどう

いう生活を送っているかを皆さんに是非知っていただき

たいです。世界的にみて、里親制度は日本だけで子どもを

施設に入れている国はなく、先進国では子供は家庭で育て

られるというのが常識です。日本では、両親が育てられな

いときは、児童養護施設で育てるか、児童相談所に里親と

してお願いし、預かるかですが、この里親は、日本では

15％しかいません。国連や WHOでは、世界第 3位の経済大

国であり、79 年も戦争のない安全な国の日本がなぜ、施

設で子どもを育てるか、疑問に思われています。日本は、

女性や子供の人権を守ることへの意識のレベルの低さを

指摘されています。親がいない子供を施設で育てるのでは

なく、国籍や人種、宗教など一切関係なく、家庭で育てる

ことは世界の常識なのです。塩崎厚労相も、里親比率を

30％を目標にするという新ビジョンを打ち出し、これから

は国が主導する姿勢を見せています。 

私自身も、実子 4 人を育て、今までに延べ 36 人の面倒

を見てきました。児童相談所から依頼され、預かったばか

りの手におえない子を何人も、抱き留めながら、安心させ

てあやしたり、自分の居場所がここにあることを繰り返し

繰り返し諭しながら育てました。巣立って行って、里帰り

で出産する子がいたり、また顔を見せてくれたりして本当

に、良かったと感じたりを経験しています。 

里親は、素人が集まって里親会を作っています。児童養

護施設へはいろんな団体からも寄付が集まります。しかし、

里親会は、全くそういう寄付がなく、是非皆さん方からの

支援もお待ちいたします。社会全体で、支える様になって

いくことを望んでいます。 
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第 1954 回年度最終例会 

令和元年 6 月 26 日(水) よいとこ井波 

＊点 鐘 会長 

＊ソング：それでこそロータリー 

＊４つのテスト唱和 

 

＊会長の時間：1 年間有り難う御座いました。創立 40 周

年という年で、名古屋や伊勢神宮への記念旅行や周年記念

祝賀会があり、大変いい思い出になりました。また、ロー

タリーデーでも大変盛り上がりました。本来ならこれでと

いうところですが、来期も 2 期連続で会長を続けます。今

期は 21 名でスタートしましたが、不幸にも 3 名の方が退

会され、18 名となり、残念です。来期は会員増強に力を

入れたいと思います。最後に、40 周年記念誌がまとまり、

山本武夫会員には、お疲れ様でした。 

さて、次年度に関して、7 月 28 日、「若林パストガバナ

ーによる職業奉仕研究セミナー」が開催されます。職業奉

仕委員会の方と興味ある会員は是非、参加をお勧めいたし

ます。最後に、次年度活動計画書ができました。縁起のい

い「若竹色」にしました。 

＊幹事報告：①ベルギー短期交換留学生の追加募集中です。

8/4～11 受入れ側です。希望の方は事務局まで。②例会変

更等は事務局まで確認下さい。 

＊出席委員会 18 名中 16 名出席（88.89％） 

＊委員会報告：①次期親睦活動委員会（川原委員）：7/3

は、新年度初例会・懇親会です。三楽園で 18：00 からで

す。なお、17：30 から、理事会を開催しますので、理事

はその時間までに出席をよろしくお願い致します。 

＊ニコニコＢＯＸ(SAA：本日 6 名) 

坂井会長：とても充実した楽しい 1 年間でした。有難うご

ざいます。次年度も引き続き宜しくお願い致します。 

桧原幹事：今日で本年度最後の例会となりました。足りな

いところばかりだったと思いますが 1 年間良い経験をさ

せて頂きました。有難う御座いました。次年度も青少年奉

仕と国際奉仕、頑張ります。 

齋藤会員：皆さん、1 年間お疲れ様でした。新しい活動報

告書のページを開く時、いつもなんだかワクワクします。

山本武夫さん、記念誌、大変お疲れ様でした。 

高瀬会員：坂井年度、1 年間ご苦労様でした。所用があり

早退させて頂きます。 

宮窪会員：本日、業界の安全パトロールに参加する為、早

退します。来月から、よろしくお願い致します。 

山本武夫会員：40 周年記念誌校了です。もうすぐ皆さん

の元に届けられます。昨夜からの頭痛、関節痛、今朝から

の微熱があり、早退します。 

 

年度最終 C.A. 坂井彦就会長 

坂井会長：今期の皆さんの 1 年を振り返っての感想をコメ

ントしてもらいます。（会員それぞれ、述べてもらう） 

 

（会報・写真：山本・川原、HP：山本） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1 年間、大変お世話になりました。入院する期間もあり、

皆さまには、ご迷惑をおかけしました。次年度は、川原委

員長を助け、HP の管理者として連携を取りつつ、クラブ

奉仕に努めますので、よろしくお願い致します（山本武） 


